

年月日

22 04 22

ページ

11

N.O.

大館試薬センター第2工場開設



プレジジョン・システム・サイエンス（PSS）は21日、秋田県大館市で「大館試薬センター第2工場」を開設し、竣工式を開いた。今後の遺伝子検査拡大を視野に入れた遺伝子抽出試薬カード（ジの生産拠点で、延べ床面積は3600平方メートル）。同工場の開設で試薬製造能力を従来比約6倍に拡張する。

これまで試薬製造能力は年間約600万台ストだつたが、同工場での生産自動化設備の導入などで竣工式であるといふことを田島社長は、「PSS試薬の工場としては世界でも屈指の工場になった。ここで作った製品を世界へ発信していきたい」とした。

（千葉）

PSS、遺伝子検査拡大視野

約3600万テストに増強した。同工場ではPSSの自動化装置と組み合わせて、高品質な核酸を抽出精製する抽出試薬などを生産する予定。設備準備などを経て7月から本格稼働する。新たな人員の採用など地域の雇用創出にもつなげる。

竣工式で田島秀一社長は、「PCR試薬の工場としては世界でも屈指の工場になった。ここで作った製品を世界へ発信していきたい」とした。